

Wer hat sich für Neuwiedenthal am meisten ins Zeug gelegt? Entscheiden Sie bis zum 31. März!

In der Pressemitteilung des Stadtteilmarketings Neuwiedenthal heißt es:

„Noch bis zum 31. März können Kandidaten für den Neuwiedenthal-Taler vorgeschlagen werden, dem Ehrenpreis für besonderes Engagement in Neuwiedenthal. Am Samstag, 24. März informiert das Stadtteilmarketing an einem Stand in der Galleria Rehrstieg von 12-16 Uhr über die Aktion. Kandidaten können direkt vorgeschlagen werden.

Der Neuwiedenthal-Taler wird an Personen vergeben, die sich in besonderer Weise im Bereich Sport, Kultur, Soziales oder Nachbarschaft einsetzen. Als Kandidaten kommen Neuwiedenthaler Bewohnerinnen und Bewohner in Frage, aber auch alle anderen, die sich beruflich oder privat für den Stadtteil engagieren. Damit noch mehr Menschen auf die Kandidatensuche aufmerksam gemacht werden, informiert das Stadtteilmarketing über den Ehrenpreis. „*An dem Stand können direkt Kandidaten vorgeschlagen werden. Doch nicht nur das: wir verteilen auch gebackene Neuwiedenthaler Kekse, die man weiterverschenken kann. Zum Beispiel an einen guten Freund, der netten Nachbarin oder der engagierten Erzieherin*“, erklärt Julia Jesella von ProQuartier, die den Neuwiedenthal-Taler für das Stadtteilmarketing organisiert. Die Kekse wurden von Mitarbeitern der Elbe-Werkstätten gebacken und verpackt. Mittels eines Kekstempels wurden sie zu Neuwiedenthaler-Keksen. Diese Kekse können also selber „verliehen“ werden, um einfach einmal Danke zu sagen.

„*Für den Neuwiedenthal-Taler suchen wir Menschen, die den Stadtteil bereichern. Das kann auch im Verborgenen geschehen, wenn zum Beispiel ein Jugendlicher älteren Menschen die Welt der digitale Medien näher bringt oder ein Nachbar regelmäßig den Müll im gemeinschaftlichen Innenhof aufsammelt*“, erläutert Birte Wolkenhauer von der Baugenossenschaft Finkenwärder-Hoffnung, die in Neuwiedenthal eine von 11 Auftraggebern des Stadtteilmarketings ist.

Kandidatenvorschläge können Sie per Mail an kontakt@proquartier.hamburg senden oder schriftlich bei der SAGA Geschäftsstelle Süderelbe, Striepenweg 45a abgeben. Bitte begründen Sie kurz den Vorschlag und geben Sie sowohl Ihre als auch die Adresse und Telefonnummer des Kandidaten an. **Einsendeschluss ist der 31. März 2018.**

Das Stadtteilmarketing Neuwiedenthal ist ein Zusammenschluss von elf Wohnungsunternehmen/Wohnungsbauenossenschaften sowie einem Gewerbevermieter mit Beständen in Neuwiedenthal. Gemeinsam fördern sie seit 2003 unter dem Motto „Leben im

„Nieuwiedenthal“ das nachbarschaftliche Zusammenleben sowie kulturelle und soziale Aktivitäten im Stadtteil. Das Stadtteilmarketing veranstaltet u.a. das alljährliche Dorffest, ist Herausgeber der Stadtteilzeitung Kreuz & Quer, verleiht den Bürgerpreis „Nieuwiedenthal-Taler“ und betreibt die Homepage www.nieuwiedenthal.de.“

Related Post



Wer bekommt den Eine Reise zu sich Sprechstunden für
„Nieuwiedenthal-Taler“? selbst Bienen?

